
Ill.mo Presidente
del Consiglio comunale

Crema, 20 maggio 2016

Oggetto: Mozione relativa al futuro di piazza Garibaldi 

Il Gruppo Consiliare di Forza Italia per Crema presenta la seguente mozione perché sia iscritta all’ordine del 
giorno del prossimo consiglio comunale. 

Da alcuni mesi, in modo ricorrente si parla della riqualificazione di Piazza Garibaldi. Si enfatizzano 
momenti di confronto, senza che gli stessi abbiano a produrre mediazioni significative.                        

L’Amministrazione Comunale resta ferma e intransigente sul suo obiettivo di pedonalizzare parte 
della piazza, rispetto al quale basterebbe un’ordinanza del Sindaco, facendo risparmiare 600.000 euro da 
destinare a ben altre priorità.

In un momento di difficoltà economica e finanziaria del Paese e di scarne possibilità di investimento 
da parte del comune, sarebbe certamente più opportuno investire in opere in grado di produrre reddito e 
nuove opportunità di lavoro. Si sceglie, invece, di creare difficoltà a un comparto, quello del commercio, in 
crisi da troppo tempo. 

Si è partiti con un progetto che era poco più che un’idea, poi si è prodotto un progetto di massima, 
molto di massima, ma oggi non esiste uno straccio di progetto esecutivo, in grado di rendere evidente una 
strategia compiuta sul futuro di tale piazza ed intanto si starebbe già spendendo per la sicurezza del 
cantiere.

L’unica cosa certa è la volontà politica di ridisegnare la piazza, eliminando una serie di parcheggi 
che,  nel creare difficoltà al comparto del commercio di prossimità, riduce  la possibilità di importanti 
momenti di socializzazione, che tanto questa amministrazione evoca a parole ma che  non tiene di fatto in 
debita considerazione, privilegiando invece e da sempre la grande distribuzione, per la quale si 
assecondando  progetti e varianti urbanistiche che tanto stanno impattando in termini negativi sull’habitat e
sul decoro della nostra bella città.

Un progetto senz’anima, dal quale non emerge alcuna storicità, dal punto di vista della viabilità  
decontestualizzato rispetto a un’area più ampia, che andrebbe rivisitata nella sua complessità, al fine non di 
ridurre ma magari di creare un maggior numero di parcheggi al servizio del centro storico, dei suoi abitanti e
delle sue attività commerciali ed artigianali.

Tutto ciò premesso, il Consiglio Comunale di Crema invita il Sindaco e la Giunta 

 a desistere dall’obiettivo di riqualificare piazza Garibaldi, senza che su di esso non maturi un ampio 
consenso istituzionale e non, nonchè tra quanti potrebbero concorrere con idee e progetti 
innovativi;

 a non investire, in questo momento, risorse che, necessariamente e prioritariamente, devono 
essere destinate a ben altri obiettivi strategici;

 ad attendere che il sottopasso di S.Maria e la tangenzialina a servizio del Pip di S.Maria siano 
concretamente definiti e finanziati  

 a investire sul decoro della città e sull’abbattimento delle barriere architettoniche, obiettivi rispetto 
ai quali persiste una disattenzione evidente che sarebbe ora di correggere.
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